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     ◎開会の宣告                      （午前１０時０３分） 

○議長（齋藤邦夫君） おはようございます。 

  当局より、只見振興センター長の欠席の届出がありました。  

  １０番、目黒仁也君より、欠席の届出がありました。 

定足数に達しましたので、ただ今から、平成２９年只見町議会５月会議を開会いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎開議の宣告 

○議長（齋藤邦夫君） 直ちに本日の会議を開きます。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎会議録署名議員の指名 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、議長において、１１番、山岸国夫

君、１番、酒井右一君の両名を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎町長の行政諸報告 

○議長（齋藤邦夫君） 日程第２、町長の行政諸報告を行います。 

  これを許可します。 

  町長。 

          〔町長 菅家三雄君 登壇〕 

○町長（菅家三雄君） おはようございます。 

  行政諸報告を申し上げます。 

  １番、林野火災についてでございます。発生日時、平成２９年５月５日、金曜日、午後０

時２１分。発生場所、小川字荒井原１０９４番３。被害状況、人的被害、死者１名。物的被
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害、畑、約５０アール。発生源、畑での野焼きによる延焼でございます。それから出動消防

団員９３名。出動機械器具並びに放水口数については記載のとおりでございます。  

  ２番、山岳遭難について。南会津町古町在住の男性が５月３日から７日の予定で只見町と

檜枝岐村にまたがる丸山岳などに登山のため入山いたしましたが、８日になっても只見町に

下山しないため、家族から只見町消防団を通じて南会津警察署に通報がありました。捜索範

囲が特定できず現場状況が厳しいことから、消防団の出動はできない状態であり、県警ヘリ

及び防災ヘリによる捜索が中心となりましたが、残念ながら発見には至っておりません。  

  ３、不明者捜索についてでございます。５月１３日、午前７時１０分頃、町内の塩ノ岐川

で群馬県在住の男性２名が釣りをしておりまして１名が川に流され、同行していた男性から

地域住民を通じて南会津警察署に通報がありました。南会津警察署、広域消防本部、只見町

消防団で周辺を捜索いたしましたが、当日は発見に至りませんでした。翌１４日に捜索を再

開し、釣りをしていたとみられる場所から数百メートル下流で不明男性の遺体を只見町消防

団員が発見いたしました。出動消防団員、１３日１９名、１４日１７名でございます。 

  ４、会計実施検査の受検について。平成２９年５月１６日、南会津合同庁舎において会計

検査院第３局国土交通省検査第４課による会計検査が行われ、只見町が実施いたしました平

成２７年度除雪機購入事業、ロータリー除雪車購入が対象となり、受検いたしました。検査

において特に指摘事項はなく終了いたしております。 

  ５番、平成２９年度子ども読書活動優秀実践団体文部科学省大臣表彰についてでございま

す。４月２３日、東京都で表彰式が行われ、只見町図書ボランティアが文部科学大臣表彰を

受賞いたしました。子どもの読書を推進する活動が認められたものでございます。  

  以上、行政諸報告を申し上げます。 

○議長（齋藤邦夫君） これで、行政諸報告は終わりました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎議案第４５号の上程、説明、質疑、採決 

◯議長（齋藤邦夫君） 続いて、日程第３、議案第４５号 財産の取得についてを議題としま

す。 

  朗読を省略し、直ちに議案の説明を求めます。 
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  環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 議案第４５号 財産の取得についてご説明申し上げます。 

  次のとおり財産を取得する。１、名称、種類、数量、除雪ドーザ１８トン級１台。２、契

約の方法、指名競争入札。指名競争、参加資格者６者で実施しております。３、購入金額、

２，０９８万９，８００円。４、購入の相手方、福島県会津若松市町北町大字始字宮前９１

番地１、コマツ福島株式会社会津支店、支店長、宮野義和。このドーザにつきましては朝日

地区に配置を計画しております。 

  以上です。よろしくお願いします。 

◯議長（齋藤邦夫君） これから質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  １番、酒井右一君。 

○１番（酒井右一君） ６者参加、指名参加ということでありましたが、６者とも参加、各社

の名前を教えてください。 

○議長（齋藤邦夫君） 環境整備課等。 

○環境整備課長（渡部信安君） ６者のうち、２者が辞退されまして、コマツ福島株式会津支

店。あとユニキャリア株式会社会津サービスセンター。会津自動車工業株式会社、会津機械

株式会社。以上、４者が参加しております。 

  以上です。 

          〔発言する者あり〕 

○環境整備課長（渡部信安君） 最後。会津機械株式会社です。 

○議長（齋藤邦夫君） よろしいですか。 

  ほかにございませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） これで質疑を終わります。 

  これから討論を行います。 

  討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） 討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終わります。 
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  採決いたします。 

  議案第４５号 財産の取得については原案のとおり可決するにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第４５号は原案のとおり可決されました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎議案第４６号の上程、説明、質疑、採決 

◯議長（齋藤邦夫君） 続いて、日程第４、議案第４６号 財産の取得についてを議題としま

す。 

  朗読を省略し、直ちに議案の説明を求めます。 

  環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 議案第４６号 財産の取得についてご説明申し上げます。 

  次のとおり財産を取得する。１、名称、種類、数量、ロータリー除雪車１台。除雪幅２メ

ーター６０、２２０馬力級です。２、契約の方法、指名競争入札。議案第４５号と同じ６者

で入札を実施しております。３、購入金額、３，９７４万４，０００円。４、購入の相手方、

福島県会津若松市一箕町亀賀字郷之原２２４番地、会津自動車工業株式会社、代表取締役、

四家邦博。 

  以上です。よろしくお願いします。 

  すみません。この機械の配車につきましては只見地区全体に配車する計画です。  

  以上です。よろしくお願いします。 

◯議長（齋藤邦夫君） これから質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ２番、大塚純一郎君。 

○２番（大塚純一郎君） （マイクなし 聞き取り不能） この指名競争入札の６者は、先ほ

どのドーザとは違うのかなとは思うんですが、同じですか。違うんですか。 

○議長（齋藤邦夫君） 環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 指名参加入札にしても同じ業者です。 



- 9 - 

 

○議長（齋藤邦夫君） ほかにございませんか。 

  １番、酒井右一君。 

○１番（酒井右一君） ２台の財産取得については、現有除雪戦力プラス２ということになる

んでありましょうか。 

○議長（齋藤邦夫君） 環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 更新した機械につきましては、予備車として２台とも置く予

定でございます。実際稼働するのは現状の数となっております。  

  以上です。 

○議長（齋藤邦夫君） １番、酒井右一君。 

○１番（酒井右一君） 確認しますが、このことによって現在の除雪計画に載っておる除雪の

支配、管理部分というものは相当改善される。例えば塩沢地区の除雪が間に合わないといっ

たようなことも過去にはあったように聞いておりますし、あるいは町内各細部にわたる町道

路線の除雪が豪雪時には遅れたこともありますから、こういったことが改善の一助にも二助

にもなるか。つまり戦力アップが期待できるかということをお伺いいたします。  

○議長（齋藤邦夫君） 環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 質問にお答えします。 

  整備することによりまして、最近の除雪車につきましては、性能が良く、効率的にかける

ものですから、全体、隅々まで、翌朝７時までには除雪が完了すると思われます。  

  以上です。 

○議長（齋藤邦夫君） １番、酒井右一君。 

○１番（酒井右一君） 要は予備車も、これは使用するという想定でプラス２台ということで

考えてよろしいですかと。予備車も使うということになれば、これに伴う修繕費も当然かか

るわけですから、修繕費を払っても、この２台を導入して、住民の皆さん方が雪の困難から

脱却できるということであれば、それはたいしたものでありますので、予備車については稼

働できる状態にするのか。困難な状態になった時には、当然これを投入していくと。つまり、

戦力アップになるかどうかを聞いておりますので、その点をお答え願いたい。  

○議長（齋藤邦夫君） 環境整備課長。 

○環境整備課長（渡部信安君） 予備車につきましては、整備しておく状態にしておきます。

というのは、今後、更新が９台予定しておりますので、その機械についても、もう耐用年数
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が過ぎておりまして、非常に厳しい状態にありますので、その予備として置くものでござい

ます。 

  以上です。 

○議長（齋藤邦夫君） いいですか。 

  ほかにございませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） これで質疑を終わります。 

  これから討論を行います。 

  討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） 討論なしと認めます。 

  これをもって討論を終わります。 

  採決をいたします。 

  議案第４６号 財産の取得については原案のとおり可決するにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◯議長（齋藤邦夫君） ご異議なしと認めます。 

  よって、議案第４６号は原案のとおり可決されました。 

 

◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇      ◇◇◇◇◇ 

 

     ◎散会の宣告 

◯議長（齋藤邦夫君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。 

  本日はこれをもって散会いたします。 

  どうもご苦労様でした。 

 （午前１０時１６分） 

 

 


